

陽翠

学校教育目標
 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、
 たくましく生きる生徒の育成
 ～笑顔と元気がエネルギー
 工夫を重ねてトライ アンド ジャンプ～

仙北市立生保内中学校
 3年学年通信
 NO. 35
 令和5年12月7日

PTAへのご参加、ありがとうございました

3日は今年度3回目のPTA授業参観日でした。多数の保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございます。今回のPTAでは、親子スポーツ講演会が行われました。本校の卒業生で、2018年に行われた平昌パラリンピックで、クロスカントリーとバイアスロンの2種目に日本代表として出場した高村さんを講師にお迎えしました。生徒たちを勇気づけるようなお話をたくさんしていただきました。講演後の生徒の感想を載せましたのでご覧ください。



講演を聴いて心に残ったことは、自分でラインを引かないことです。高村さんは、自分で限界を決めずにがんばり続けていました。その結果、いろいろな免許を取得し教員として採用されたり、マラソンやクロスカントリーなどを始めてオリンピックまで出場したりしました。現在、高村さんは網膜色素変性症という進行性の難病を患っていて、光などがわずかに分かる程度だとおっしゃっていました。そのような状況の中でもがんばり続ける高村さんを見て、自分はラインを引いていることに気付くことができました。これからは、ラインを引かずにがんばりたいです。 K. Rさん

高村さんの講演を聴いてみて、今できていることができなくなるのは少し怖いと思いました。自分でラインを決めずに、今できることを一生懸命やりたいと思いました。高村さんの生き方に触れて、あきらめずに行動することはあまりできないと思うので、すごく感激しました。一番の驚きは、目があまり見えていない中で普通にスキーをしていることです。これからの自分の生活に生かしたいです。 F. Rさん

このほか、「『できないからしない』のではなく、『できないからする』」ということばに感銘を受けた生徒も多くいました。今の3年生にとって、エネルギーをもらえることばを数多くいただいた気持ちになりました。

修学旅行の写真購入につきまして

学年PTAの際にお問い合わせがありました修学旅行の写真の購入に関して、みやまカメラさんに確認しましたのでお知らせします。

学年ホールに掲示している集合写真につきましては、学校で注文を承ります。所定の封筒に、ほしい写真の番号と枚数分の現金を入れて、25日まで学級担任に提出してください。その際、おつりのないようお願いします。

またインターネット上には、修学旅行のスナップ写真が掲示していますが、このたびPART2が掲示されました。前回のPART1に載っていない写真が掲示されています。掲示期間は24日23時までですので、それまでにネットから注文をしてください。やや複雑なシステムでご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

来週の予定です

		1	2	3	4	5	6	終院	行事等
12月11日(月)	A	数学	理科	社会	自習	自習		15:10	三者面談(～15日) 指導主事訪問(国語)
	D								
12月12日(火)	A	英語	家庭	国語	理科	数学	保体	16:00	調理実習(2校時) ※家庭科ラスト授業です SC来校
	D	作業	家庭	生単	英語	理科	保体		
12月13日(水)	A	美術	社会	保体	理科	国語	数学	16:00	JFA夢の教室(2年)
	D	美術	数学	保体	作業	英語	社会		
12月14日(木)	A	英語	保体	数学	理科	国語	社会	15:30	フッ化物洗口
	D	国語	保体	社会	英語	理科	数学		
12月15日(金)	A	英語	理科	数学	社会	総合	総合	16:00	基礎テスト⑤(国語) さくら交流会③
	D	さくら交流会				総合	総合		